

Liebe Besucherin, lieber Besucher unserer Intensivstation,

ein Ihnen nahestehender Mensch muss für einige Zeit auf unserer Intensivstation behandelt werden. In dieser schwierigen Situation stehen wir Ihnen gerne zur Seite. Einige wichtige Informationen haben wir für Sie zusammengefasst. Sollten Sie weitere Fragen haben, sprechen Sie uns bitte an. Eine Pflegefachkraft steht Ihnen für Fragen gerne zur Verfügung.



Die Intensivstation

Bitte läuten Sie und warten auf Rückmeldung. Wenn sich nicht sofort jemand meldet, haben Sie bitte etwas Geduld. Wir könnten mit der Pflege Ihres Angehörigen beschäftigt sein.

Desinfizieren Sie sich bitte die Hände beim Betreten und Verlassen der Intensivstation. Sie benötigen keinen Überkittel.

Überwachungsmonitor

Ihr Angehöriger ist zur ständigen Überwachung an einen Monitor angeschlossen. Dieses Gerät ermittelt laufend Herz- und Atemfrequenz, Blutdruck und Temperatur. Diese Überwachung dient der Sicherheit Ihres Angehörigen.



Team

Die Behandlung und Pflege auf der Intensivstation ist nur durch das Zusammenwirken unterschiedlicher Berufsgruppen möglich. Unser Team besteht aus Ärzten und Pflegepersonal, das besonders geschult und ausgebildet ist. Wir arbeiten im Schichtdienst und sind somit rund um die Uhr für Ihren Angehörigen da. Bei regelmäßigen Besuchen können Sie daher auf unterschiedliche Ansprechpartner treffen.

Zeitweise wird das Team durch Mitarbeiter des Therapiezentrums unterstützt.

Beatmung

Falls Ihr Angehöriger künstlich beatmet werden muss, geschieht dies mit einem Beatmungsgerät, das über ein Schlauchsystem mit dem Patienten verbunden ist. Während dieser Zeit bekommt der Patient häufig Schlafmedikamente. Sprechen Sie in der Situation mit Ihrem Angehörigen, Ihre vertraute Stimme wird ihm gut tun.



Berührung trotz Kabeln und Schläuche

Berühren Sie Ihren Angehörigen trotz der Schläuche und Kabel und erzählen Sie ihm von zu Hause und was Sie bewegt.

Alarme

Signaltönen an den Geräten oder am Monitor müssen Sie nicht beunruhigen. Sie dienen der Sicherheit. Wir kümmern uns darum.

Besuchsregelung

Die Einbeziehung von Angehörigen und der persönliche Besuch tragen wesentlich zur Genesung der Patienten bei.

Wir haben keine festen Besuchszeiten. Dadurch ermöglichen wir Ihnen häufige Besuche bei Ihren Angehörigen. Sie sind jederzeit herzlich willkommen.

Auf der Intensivstation dürfen nur enge Angehörige Patienten besuchen, in der Regel maximal 2 Besucher gleichzeitig.

In der Zeit von 7:30 Uhr bis 10:00 Uhr sind wir mit der Pflege Ihres Angehörigen beschäftigt, so dass es zu längeren Wartezeiten kommen kann. Ebenso kann es sein, dass wir Sie während ärztlicher bzw. pflegerischer Maßnahmen bitten, das Zimmer zu verlassen.

Allgemeine Auskünfte

Wir dürfen leider keine telefonischen Auskünfte erteilen.

Bitte hinterlassen Sie eine Telefonnummer und nennen Sie einen Ansprechpartner für uns.

Wichtige Gegenstände wie:

- Kulturbeutel mit Utensilien zur Körperpflege
- Hörgeräte
- Zahnprothesen
- Brille
- Hausschuhe
- Uhr, Bilder usw.

dürfen Sie gerne mitbringen

Wertsachen

Bitte lassen Sie keine Wertsachen offen liegen. Nehmen Sie diese mit nach Hause.

Cafeteria

Die Cafeteria ist für Sie geöffnet:

Mo-Fr 7:30 Uhr - 17:00 Uhr
Sa+So 14:00 Uhr - 17:00 Uhr



Kontakt Intensivstation

Tel: 07951 490 211
Fax: 07951 490 223

Kontakt Klinikum

Gartenstraße 21
74564 Crailsheim
www.klinikum-crailsheim.de

Intensiv- und Überwachungsstation



Informationen für die Besucher der interdisziplinären Intensiv- und Überwachungsstation